

## El PSOE de Gondomar advierte anomalías en el saneamiento

Escrito por

Domingo, 05 Outubro 2003 09:52

---

El grupo socialista de Gondomar presenta una moción al pleno para que se requiera a Augas de Galicia certificado técnico de la idoneidad ejecución de las obras de saneamiento y de su eficaz funcionamiento. La iniciativa tiene su origen tras la inundación de un local comercial próximo a la plaza de abastos, en agosto, y las primeras inundaciones de octubre.

El PSOE sostiene que tales riadas se producen "por los graves defectos" que presentan las obras, pues las aguas pluviales han sido conectadas al colector "y ello comporta que las tuberías se saturen y las aguas realicen el efecto de retorno, inundando las zonas que (en un principio) deberían ser objeto de evacuación".

Considera que la excesiva afluencia de caudal sobrecarga la depuradora y anula su eficacia. "Por lo tanto, en lugar de depurar, se está concentrando la contaminación en un punto determinado, con grave perjuicio para todos: para el río, para la Foz del Miño, para la marisqueo y para las playas".

En la moción, el PSOE pide que se exija a Augas de Galicia la adopción de medidas para corregir las anomalías, especialmente la conexión de aguas pluviales al colector, y la solución del desagüe en la zona de A Xunqueira-Borreiros.

Solicita que, en tanto no se cumplan los dos apartados anteriores, el concello no reciba las obras de saneamiento en ninguna de sus partes. Por último, propone la contratación de un técnico o empresa competente para revisar exhaustivamente las obras de saneamiento y conocer su situación real.

El grupo socialista denuncia "la inexistencia de seguimiento de las obras por parte del concello, la ejecución de las obras a la buena de Dios, la alteración constante, reiterada y arbitraria del proyecto original, el empleo de material obsoleto..."

Colegio de Mañufe

Por otra parte, el PSOE califica de deplorables las condiciones del colegio infantil de Mañufe, especialmente el exterior y las áreas de recreo. Un total de veinticuatro padres de alumnos, de edades comprendidas entre los 3 y los 5 años, firman un escrito hasta el momento sin respuesta.

El grupo socialista pide "una actuación de emergencia" para sustituir el actual cierre con postes y red de alambre, la cual está rota en muchos lugares y representa serios peligros.

Los padres piden también el pavimentado de los soportales, para convertirlos en área de recreo cerrada y utilizable en invierno. Además, es preciso eliminar el socavón existente en el acceso principal.